

Schüler helfen Schülern

18.12.2025 15:51 von Administrator

Weihnachtsfeier der Schülerbuslotsen



Im Dezember fand die alljährliche Weihnachtsfeier der Schülerbuslotsen der Mittelschule Velden in der Pizzeria Buon Appetito statt. Vertreter der Polizei, der Verkehrswacht und Bürgermeister Ludwig Greimel nutzten die Gelegenheit, das Engagement der Buslotsen zu würdigen. Polizeihauptmeister Jakob Pross, zuständig für die Ausbildung der Buslotsen, lobte die Mittelschüler, die auf dem Schulweg täglich große Verantwortung übernehmen. Günter Hetz von der Gebietsverkehrswacht Vilsbiburg hob die positiven Effekte der engagierten Helfer auf den Verkehrsfluss und die Sicherheit auf dem Schulweg hervor. Ebenso sprach der Bürgermeister Dankesworte und betonte, wie wichtig solche Anerkennungen für Motivation und Gemeinschaftsgefühl seien. Auch die Lehrkräfte der Grund- und Mittelschule Velden sind stolz auf ihre mittlerweile 15

Schülerbuslotsen, die täglich für einen sicheren Schulweg sorgen und die Schulgemeinschaft ehrenamtlich mit vollem Einsatz unterstützen. Ein besonderer Dank ging an Bürgermeister Greimel und die Gemeinde Velden für die finanzielle Unterstützung der Feier. Das gemütliche Beisammensein bei Pizza und Pasta war nicht nur ein Ausdruck der Wertschätzung, sondern auch eine schöne Gelegenheit für Austausch, Gespräche und Gemeinschaft.